

令和3年7月27日

関係チーム各位

一般財団法人島根県バスケットボール協会

第97回天皇杯・第88回皇后杯 全日本バスケットボール選手権大会
島根県代表決定戦の中止について

日頃より、当協会の活動に対してご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、当初8月14日・15日に標記大会を計画していましたが、日程的な問題から参加チームが揃わないことに加え、昨今の感染症拡大による日程延期を検討してきました。しかしながら、感染症対策等を踏まえた会場の確保ができず、大会中止という判断をいたしました。

また、それに伴い1次ラウンドに県代表として出場するチームは、本協会より推薦とします。推薦チームについては、2021年度島根県社会人オープントーナメントバスケットボール大会の優勝チーム、男子は松江工業クラブ、女子はGlanzとします。

今大会については中止となってしまいましたが、他の事業についても感染症等の状況を鑑み、実施または中止等の判断を行いたいと考えております。何卒、ご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。

***** 問い合わせ先 *****
(一財)島根県バスケットボール協会
shimane.bba@aroma.ocn.ne.jp
